

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA



Ing. Carlos Cromeyer

**Semana Cultural CASALCO**

Hoy durante la clausura de la Semana Cultural de Cámara Salvadoreña de la Construcción (CASALCO), su presidente Ing. Carlos Humberto Cromeyer, recibirá un homenaje de reconocimiento de parte del Comité de Contratistas. (Información en Pág. 56).

**Mensaje de Paz desde Asís.**

Mensaje de paz a gobernantes y pueblo de El Salvador trae una delegación del Centro Internacional por la Paz entre los Pueblos, de Asís, Italia. (Información en Pág. 3).

**Más de 9 mil vistas públicas**

Un total de 9 mil 562 vistas públicas se realizaron en los diferentes tribunales del país, en el período de 1984 a octubre del presente año, según informes proporcionados por la Fiscalía General de la República. (Información en Pág. 2).

**Cruz Verde Salvadoreña**

No obstante una serie de privaciones económicas y otras dificultades, la Cruz Verde Salvadoreña realiza amplio esfuerzo por servir a la comunidad, afirma la Dra. Ada Luz Rivas Castillo.

**Denuncia intento de fraude en el CCE**

A 107 días de las elecciones, los del PDC distraen la atención del pueblo para manosear el registro electoral, emitiendo 260 mil fichas para carnet Electoral sin validarse, están preparando el fraude y lo ocultan, dijo el Ing. Francisco Merino López. (Información en Pág. 52).

**Incrementarán atención escolar en niños**

El Ministerio de Educación, con la cooperación de la UNESCO, llevará a cabo el Proyecto Nacional de Educación, que dará atención prioritaria a la niñez, al analfabetismo, a los adultos y al mejoramiento de la calidad de la educación. (Información en Pág. 31).

**Cumplan requisitos de seguridad**

El comandante Antonio Nicolás Godoy, Subdirector del Cuerpo Bomberos, hace un llamado a la industria pirotécnica, a fin de que sus productos cumplan los requisitos de seguridad, para evitar desgracias en Navidad y Año Nuevo.

**Instalan nueva iluminación**

A un costo de 75 mil colones han sido instaladas 69 lámparas de vapor de sodio de 250 vatios, en el final de la Avenida Peralta de esta ciudad, en coordinación de CAESS y la Alcaldía de San Salvador, informó el Dr. Armando Calderón Sol. (Información en Pág. 2).

**Reo asesinado en Mariona**

Pedro Armando Henríquez, quien purgaba una condena de 14 años por el delito de homicidio en el Penal de Mariona, fue encontrado la madrugada de ayer asesinado de varias puñaladas en el interior de su celda.



Dra. Ada Luz Rivas C.



Cmdte. Antonio N. Godoy

# Alcaldía instala 69 lámparas de sodio en Avenida Peralta

A un costo de 75 mil colones, han sido instaladas 69 lámparas de vapor de sodio, en el final de la Avenida Peralta de esta ciudad.

Tal informe lo dio el alcalde capitano, Dr. Armando Calderón Sol, quien manifestó que los fondos con los cuales ha sido posible la instalación de esas lámparas, que son de 250 vatios, han sido aportados por la Comuna con el pago de los impuestos.

Esto constituye una acción de mucha relevancia, dijo, ya que nos encontramos en vísperas de la Navidad y este tipo de proyectos contribuye al

embellecimiento de nuestra ciudad capital, pero sobre todo ayudan a dar mayor seguridad en estas zonas que son de mucho peligro, especialmente en las noches.

Esto ha sido posible, agregó el alcalde Calderón Sol, gracias a la colaboración de la Compañía de Alumbrado Eléctrico de San Salvador (CAESS), que han brindado todas las facilidades para ello.

Las 69 lámparas que han sido quitadas y que son de menor intensidad, serán colocadas en zonas donde hagan

—Pasa a la página 58—

# Plan energético hasta el año 2,000 informa CEL

El proceso de planificación energética integrada de CEL hasta el año 2000, fue presentado a los miembros de ASIMEI.

La presentación del plan, dijeron funcionarios de CEL, tiene por objeto involucrar al sector profesional del país, en el conocimiento y la búsqueda de soluciones a la problemática energética del mismo.

Durante el encuentro con los socios de ASIMEI se abordó un enfoque global, el diagnóstico de dicha problemática y las opciones más viables, desde el punto de vista de satisfacción de los

requerimientos energéticos, que demandará El Salvador para su desarrollo, desde 1988 hasta el año 2000.

Se describió asimismo el conjunto de herramientas analítico-cuantitativas que CEL ha desarrollado con la asistencia de organismos internacionales para determinar las proyecciones de demanda energética, sobre la base de las probables trayectorias de la economía del país, con el objeto de determinar, mediante modelos de optimización y de simulación, los planes de expansión de los diferentes subsec-

—Pasa a la página 71—

# 9 mil 562 Vistas Públicas de 1984 a octubre de 1988

Un total de 9 mil 562 vistas públicas se realizaron en los diferentes tribunales del país, de 1984 a octubre del presente año.

Según informes proporcionados por la Fiscalía General de la República y los diferentes Juzgados de Primera Instancia de lo Penal, de la cifra en mención 8 mil noventa tuvieron un veredicto absolutorio y un mil 472, fallos condenatorios.

Al detallarse los datos de las vistas públicas, de acuerdo al tipo de delitos de mayor frecuencia, se obtuvo lo siguiente: Juicios por delitos contra la

vida y la integridad personal, se efectuaron 6 mil 840; Contra el Patrimonio, un mil 646; Contra el Pudor y la Libertad Sexual, 529; Contra la Seguridad Colectiva, 350; Contra la Libertad, 122; Contra la Administración de Justicia, 28; y Contra la Fe Pública, 18.

Los datos destacan que es notable la estabilidad en el número de veredictos entre los años 1984 a 1986. Fenómeno contrario sucede en los años 1987-1988, observándose una disminución en el número de veredictos emitidos.

## Editoriales

**Una campaña política abierta y sincera**

Aunque la campaña electoral desarrollará todo su calor a partir de enero, se perfilan ya algunas posiciones, sobre todo en los partidos mayoritarios. La Democracia tiene siempre un factor de imprevisibilidad, ya que se basa en los juicios cambiantes del electorado, pero ciertas líneas de preferencia se van trazando, que depende de la habilidad, imagen y trayectoria de los partidos y los candidatos, en la lucha por ganarse la simpatía de los votantes. (Editorial en Pág. 7).

## Un día en nuestra historia

**500 puñales decomisan en noviembre**

(Viernes 2 de Dic. de 1938). Más de 500 puñales decomisó el mes pasado, la Policía Municipal de San Salvador, en su intensa campaña de desarme. Y también decomisó varios revólveres y machetes, en establecimientos públicos donde la P.M., está deteniendo a los sujetos peligrosos, para garantizar la tranquilidad de la ciudadanía, durante las fiestas de Navidad y Año Nuevo. Esto ha sido muy bien recibido y elogiado por la población capitalina.

## Indice

Nacionales / 2-3	Cartas a María / 16	Deportes / 67-69
Internacionales / 4-5	Hermano Pablo / 24	Cómicos / 70-72
Editoriales / 6-7	Horóscopo / 45	Clasificados / 74-88
Panorama Económico / 8	La Cámara / 58	Cines / 89-96
Sociales / 10-46	Platillos / 58	Indicador / 90



—Foto de LA PRENSA, por Peñate Orantes. CONFERENCIA. Con la cooperación de la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, expertos argentinos impartieron anoche en la Universidad

“José Matías Delgado”, una conferencia sobre economía. De izquierda a derecha: Lic. José Hernández y Hernández, Eduardo Marty, Juan Cachanosky y Enrique Loncan.